

FLASH INFO N°1 du 11 janvier 2024



ÉLECTION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION 2024

Notre assemblée générale annuelle du samedi 20 janvier prochain se tiendra en visioconférence à l'identique des deux dernières éditions. Elle sera précédée de l'élection au conseil d'administration du tiers des membres dont le mandat prend fin avant cette assemblée, conformément aux statuts en vigueur.

Cette élection est organisée par vote électronique, sous le contrôle d'un huissier de justice, selon la procédure et le calendrier suivants (déjà décrits dans les convocations à l'assemblée) :

- Jeudi 11 janvier : envoi des modalités du vote électronique permettant aux adhérents de la FFVE à jour de leur cotisation 2023 et dont le collège présente un ou plusieurs candidats, d'exprimer leur vote
- Samedi 13 janvier – 8h : ouverture du scrutin. Les votants disposeront de près d'une semaine pour exprimer leur suffrage.
- Vendredi 19 janvier à midi : Clôture du vote électronique

Les résultats seront proclamés à l'issue de l'assemblée générale du 20 janvier.

Le vote est organisé dans le cadre de chaque collège ayant des sièges à renouveler. Le poids des voix correspondant à l'application du barème de cotisation adopté par l'assemblée générale demeure bien évidemment inchangé dans le cadre du vote électronique. En revanche, du fait de l'ouverture de ce scrutin durant plusieurs jours, il est inutile d'ouvrir la possibilité de donner pouvoir et cette possibilité a donc été écartée.

Le bureau de la FFVE vous présente **ci-dessous les candidats**, dont la candidature est parvenue dans les délais et les formes imposés et qui souhaitent rejoindre le conseil d'administration de notre Fédération en se présentant à vos suffrages. Pour chaque candidat, vous pourrez ainsi prendre connaissance du club, du musée ou du professionnel qu'il représente, d'une photo d'identité et d'un texte de présentation de sa candidature. Les candidats sont présentés par collège et par ordre alphabétique au sein de chaque collège.

Pour l'information des candidats eux-mêmes, il est précisé que les nouveaux élus seront convoqués à un premier conseil d'administration, le jour même de l'assemblée générale, samedi 20 janvier, à 14h30, pour procéder à l'élection du bureau.



COLLÈGE DES CLUBS DE MARQUES AUTOMOBILES 2 sièges

Dont 1 pour la Famille des marques françaises disparues



Patrick CONJARD
Club Simca France

Fort de ses 800 adhérents le Club Simca France a toute sa place parmi les instances de la FFVE. Marque populaire, SIMCA incarne une magnifique aventure industrielle qui est désormais ancré dans le patrimoine collectif. Défendre la voiture ancienne, porter les couleurs de SIMCA et des équipes qui m'entourent motive ma candidature.



Arnaud GRAIGNIC
Club Bugatti France - Candidature dans le cadre de la famille des marques françaises disparues

Étant président du Club Bugatti France et souhaitant œuvrer pour la pérennité des voitures des marques françaises disparues et leur reconnaissance, je me permets de présenter ma candidature au poste d'administrateur de la F.F.V.E. représentant les marques françaises disparues.



Mathieu GRAS
Amicale Salmson - Candidature dans le cadre de la famille des marques françaises disparues

Membre de l'Amicale Salmson depuis plus de 25 ans, je suis particulièrement actif pour les marques d'avant-guerre. Souhaitant faire partager mon enthousiasme et mon expérience, je sollicite vos suffrages lors de l'AG 2024 afin de poursuivre mon engagement pour la FFVE.



Corentin LALLET
Club Delahaye - Candidature dans le cadre de la famille des marques françaises disparues

Jeune administrateur du Club Delahaye en charge de la Communication, des relations publiques et du bulletin, je sollicite vos suffrages pour un poste d'administrateur. Aujourd'hui ingénieur, j'ai grandi au milieu des véhicules de collection et j'ai désormais le souhait de mettre mes connaissances et mon expérience au service de la FFVE.



Jean LAMPRIERE
Club Vedette France

Depuis plusieurs années, je me suis consacré au déploiement du programme *Les Lieux de l'Histoire Automobile*. À ce jour 70 plaques LHA ont été célébrées, rassemblant chaque fois les élus locaux, les clubs et les professionnels du secteur. Je souhaite poursuivre cette mission qui me tient à cœur et sollicite un nouveau mandat d'administrateur FFVE.



COLLÈGE DES CLUBS MULTIMARQUES AUTOMOBILES

2 sièges



Gilles CARRIÉ FSRA - France Street Rod Association

Très impliqué dans la vie de mon club, la FSRA, je veux mettre à votre disposition mon expérience en termes de réglementation, assister les clubs et leurs membres.

Je représente également mon club à l'échelle européenne, et peux assister la FFVE dans l'organisation d'événements, y compris à l'étranger : je souhaite rejoindre la FFVE pour mettre cette expérience à son service.



Yvon GASCOIN Trophée Historique des Régions de France

Collectionneur et adhérent à la FFVE depuis plus de 20ans, j'ai été désigné en 2017 Délégué Régional pour les départements 11, 34 et 66, élu administrateur et Vice-Président en charge des manifestations et concours d'élégance il y a 5 ans. J'examine les dossiers de demande d'agrément et intervient auprès des préfetures pour aider et défendre les organisateurs de balades touristiques et manifestations de véhicules historiques. Je suis disponible et je consacre une grande partie de mon temps à la FFVE. Je sollicite un nouveau mandat d'administrateur pour défendre les actions menées par la FFVE auprès des pouvoirs publics.



Claude HERISSON Automobile Club du Mont-Blanc

Je soussigné Claude Hérisson représentant délégué aux véhicules d'époque au nom de l'Automobile Club du Mont-Blanc et par ailleurs, Président de l'Auto Rétro de l'Albanais adhérent à la FFVE ; présente ma candidature au Conseil d'Administration de la FFVE dans la catégorie « Véhicules Toutes Marques ». Je souhaiterais au nom de l'Automobile Club du Mont-Blanc et de la F.F.V.E participer aux réunions concernant les ZFE sur l'agglomération annécienne et les deux Savoie.



Dimitri NIEPCERON Les Bielles Sablaises

Je désire porter ma candidature au Conseil d'Administration dans la poursuite de mon objectif de rendre accessible la passion automobile de collection et youngtimers auprès de tous.

L'objectif de ma passion est de rendre accessible notre univers dans le cadre d'une préservation de notre patrimoine roulant. Je suis âgé de 31 ans, chef d'entreprise et président du club des Bielles Sablaises depuis 2019 avant d'avoir été vice-président du même club en 2017.



PATRICK ROLLET APPF - Automobiles & Patrimoine du Pays de Fougères

Mes deux mandats de président de la FIVA m'ont permis de développer un réseau de contacts à l'international que je souhaite continuer à mettre à la disposition de la FFVE, afin de renforcer notre ouverture sur l'extérieur, d'encourager les échanges de bonnes pratiques et de faciliter la circulation de bonnes idées venues d'ailleurs.



COLLÈGE DES CLUBS DE MOTOCYCLETTES

1 siège



Jean-Louis CHAUVET
GAVAP Moto

Ancien président du GAVAP moto, club multi-marques, organisateur du Tour de France des motos anciennes. Je souhaite être le représentant des nombreux clubs motos anciennes en France pour une « juste » place de leurs attentes et de leurs besoins au sein de la FFVE.



Jean-Luc MAINIER
Vespa Club de France

Secrétaire national du Vespa Club de France depuis 2016 et trésorier du Vespa club Paris Île de France depuis 2015. Passionné de 2 roues depuis mon plus jeune âge. Je vous prie d'accepter ma candidature au poste vacant du collège 2 Roues de la FFVE pour les prochaines élections.



Jean PIROT
Vincent HRD Owners' Club - Section France

Je suis motocycliste depuis 1967. La motocyclette ancienne, nécessité au début, est devenue un choix et une passion. Tous mes véhicules (trois motocyclettes, deux automobiles et un tricycle) sont véhicules de collection. Toute ma vie professionnelle et privée, a été étroitement liée au monde associatif comme garant d'équilibre social.



Erick VILLA
Motobécane Club de France

Biberonné à la Motobécane, vous l'aurez compris Motobécane un jour Motobécane toujours !

Adhérent, puis membre du Conseil d'Administration et finalement Vice-président, depuis treize ans je suis aussi rédacteur en chef de la revue Obsession du Motobécane Club de France. Je suis également directeur de piste et coordinateur opérationnel des Coupes Motobécane.

Je souhaite mettre au service de la fédération mes compétences, ma diplomatie et mon engagement bénévole pour bouger un peu certaines lignes et participer aux autres tâches qui nous attendent aussi.



COLLÈGE DES CLUBS UTILITAIRES, MILITAIRES, AGRICOLES

1 siège



Philippe BEAUSSIER

Saviem Passion - Candidature dans le cadre de la famille des véhicules utilitaires

Passionné par les véhicules lourds depuis toujours et Vice-Président du collège U.M.A.P, j'anime le groupe de travail en charge des évolutions des réglementations des véhicules routiers lourds. À l'écoute des clubs et avec l'aide de nos partenaires, nous rencontrons les ministères concernés pour défendre vos intérêts. Afin de continuer ces actions, je sollicite à nouveau votre confiance.



COLLÈGE DES MUSÉES

1 siège



Jean-Pierre CONDEMINE

Association Internationale des Amis du Musée National de l'Automobile - Mulhouse

Actuel Vice-Président chargé de la législation, j'ai à cœur :

- de poursuivre et amplifier les actions visant à conforter dans les textes officiels la reconnaissance du patrimoine que constituent nos véhicules
- de conforter les relations constructives avec les Ministères



Didier LAMBERT

EFMA - Centre Historique du Monde Sapeur Pompier

Par la présente je pose ma candidature au collège musée, je suis le président de l'association EFMA et gestionnaire du centre historique du monde sapeur-pompier à Thiers dans le puy de dôme (63). Je suis adhérent à la FFVE depuis plusieurs dizaines d'années et je pense pouvoir amener mon expérience à ce collège et de l'aide technique au nouveau collège UMAP.



COLLÈGE DES PROFESSIONNELS

Famille des organisateurs d'événements

1 siège

Famille des professionnels du tourisme

1 siège



Roxana AMIOT

Hôtel Restaurant Solenca - **Candidature dans le cadre de la famille des professionnels du tourisme**

Dirigeante d'un hôtel restaurant avec un numéro d'immatriculation pour la création et la commercialisation des séjours packagés, avec un commercial dédié à la création des rallyes sur mesure pour les clubs et les collectionneurs de véhicules d'époque, depuis plus de 27 ans, je voudrais m'impliquer davantage pour le bien-être des anciennes et de leurs propriétaires.



Stéphane-Emmanuel BOUISSOU

Happy and Secure - **Candidature dans le cadre de la famille des organisateurs d'événements**

Je déclare ma candidature au poste d'Administrateur de la FFVE pour le collège « organisateurs d'événements ». Passionné, collectionneur, je suis le créateur du concours « RétroCoeur® : Rétrospective Concours d'élégance véhicule à moteur » 1^{er} concours d'élégance à la française labellisé en 2021 par la FFVE.



Jean-Paul BRUNERIE

Comité départemental du tourisme de la Dordogne

- **Candidature dans le cadre de la famille des professionnels du tourisme**

Professionnel de l'hôtellerie et du tourisme, créateur de Volants & Fourchettes, la première vraie maison d'hôte entièrement dédiée aux voyageurs en anciennes et amoureux de belles mécaniques, j'ai ensuite consacré plus de dix années d'activité à développer l'implication des institutions régionales du tourisme dans le développement du tourisme des clubs de voitures anciennes. Cette activité nouvelle a été créée en collaboration avec départements et région, faisant de Corrèze-Dordogne-Périgord Tourisme un opérateur reconnu dont le modèle est aujourd'hui repris par de nombreuses destinations.

C'est pour apporter cette expérience aux administrateurs en charge du tourisme que je vous propose aujourd'hui ma candidature.



Sébastien DUFOUR

Cartis Classic Car Expérience

- Candidature dans le cadre de la famille des organisateurs d'évènements

Depuis 4 ans, je promeus, à travers Cartis, le patrimoine roulant, les professionnels de l'automobile et le patrimoine français. Désireux de m'investir encore plus, je présente ma candidature au conseil d'administration de la FFVE.



Benoit LE QUÉMENT

Sarthe Tourisme - Candidature dans le cadre de la famille des professionnels du tourisme

Directeur Adjoint de Sarthe Tourisme je développe les filières touristiques dont celle du patrimoine des véhicules d'époque en lien avec les collectivités et partenaires (délégué FFVE, clubs, ACO). Je suis membre de la Délégation Territoriale ACO, propriétaire d'une Triumph TR7, passion partagée entre amis.



Jean-Marc THÉVENET

Art Events - Art Automobile

- Candidature dans le cadre de la famille des organisateurs d'évènements

En respectant tradition et valeurs du concours d'élégance en Automobile à la Française, ma conviction de la voie déjà tracée par la FFVE est qu'un pont intergénérationnel doit être jeté avec les générations à venir tant sur le versant professionnel que public.

Candidature retirée



COLLÈGE DES ENTREPRISES DE PRESSE ET D'ÉDITION

1 siège



Benjamin PETTE
Com'd'Anciennes

En tant que créateur du site internet News d'Anciennes en 2013 et édité par Com'd'Anciennes SAS, adhérent FFVE depuis plusieurs années, je soumets ma candidature pour le siège au conseil d'administration de notre collège des pros de la presse et de l'édition.